



Communiqué

Fédération des personnels des services publics et des services de santé FORCE OUVRIERE 153 – 155 rue de Rome 75017
PARIS - ☎ 01 44 01 06 00 - ✉ fo.sante-sociaux@fosps.com

Non à l'instauration d'un jour de carence dans la fonction publique

La Fédération des personnels des services publics et de santé FORCE OUVRIERE condamne le projet du gouvernement d'instituer un jour de carence dans les trois versants de la fonction publique.

L'Assemblée Nationale a en effet voté, le 16 novembre 2011 au prétexte « *d'une équité avec le privé* », la création de ce jour de carence. Le gouvernement cherche à opposer les salariés du privé aux agents de la fonction publique.

En clair, les fonctionnaires ne percevront pas de rémunération au premier jour de leur arrêt maladie, mais seulement au deuxième.

Selon le ministère de la Fonction publique, cette mesure rapporterait 240 millions en incluant l'Etat, les hôpitaux et les collectivités locales.

Avec la baisse des indemnités journalières dans le secteur privé, le gouvernement attend plus de 400 millions d'euros d'économies.

FO exige le retrait de cette mesure qui porte atteinte au Statut des fonctionnaires et réduit leur pouvoir d'achat.

Le secrétariat fédéral le 30 novembre 2011